



# Antrag

Vorlage: AT/0124/2019		Datum: 22.10.2019			
Verfasser:	01-Ratsfraktion CDU			Az.:	
<b>Betreff:</b>					
<b>Antrag der CDU-Ratsfraktion: Essen in Kindertagesstätten</b>					
Gremienweg:					
07.11.2019	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt
	TOP			<input type="checkbox"/>	ohne BE
	öffentlich			<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	geändert
				<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen

## Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt,

in zukünftigen Vergabeverfahren für die Verpflegung in den vier städtischen Kindertagesstätten die Kriterien Regionalität und Nachhaltigkeit des Essens aufzunehmen.

## Begründung:

Die Verpflegung in den städtischen Kindertagesstätten entspricht aktuell den Qualitätsstandards der Deutschen Gesellschaft für Ernährung. Unsere Kinder sollen aber von Anfang an lernen, dass auch beim Essen auf Plastikmüll, z. B. Joghurtbecher, verzichtet werden sollte. Zum einem zum Schutz der Gesundheit unserer Kinder, zum anderem zum Schutz der Umwelt. Durch regionale Produkte werden unnötige Transportwege vermieden, was zu einer besseren CO<sub>2</sub>-Bilanz führt.